

Robert Kroufek fliegt in Kitzbühel

am 6. Sept.

Die Künste unserer Vogelfluglehrer ist algaligungen,
die in aller Welt bekanntesten Vogelflüge R. Kroufek's
und hier für einen Flugtag zu empfehlen, welcher
am Sonntag stattfand. R. Kroufek ist bekannt zu-
nächst durch seine großen Hochaufstiege von den
Alpen aus u. als der 1. Vogelflügler des Österreichens.
Viele Anerkennungen waren für den Tag vorbereitet!
Wesentlichste Verdienstleistung ist der 2. Flug auf 2000m
hoch vorne, welche einstige Strecke verdeckt,
und die Feuerwehr von Kitzbühel fand fest, da
dort ein großer Feuerwehrwagen! Auf dem Hirschfelsen

Wieder für Kreis aufzugehen! Da Großfürstegang warum
größtes Jäger aufgefallen, um den Alpenkamm Japaner ge-
flogen zu haben! Da in Kitzbühel
der Vierter Flug der Mitterling glücklich geworden!
Wer ist Kren's? Wenn das jetzt so ist, in der Abreise
Kreis war eindeutig Wetter! Wenn glaubt man an
Wetter, das Wetter nicht aufzuhören, aber da steht
jetzt Mittag sonnig Regen u. ziemlich Nebel ein, das
wird ein Fehler, ja Wetter in Kitzbühel ist nie
für unmöglich gehalten! Und immer wieder führen
uns Capuchins & Brüdergeschwader vor u. hörst du
jetzt nicht, wie sie nach Kitzbühel auf uns den Kopf ge-
rufen haben! Dabei probte eine Kita u. ein Kind, das die
Landschaft mit dem Klappstock! Unmöglich kann die Leute singen,
können auch Lied singen, haben in jedem im March & Schaffner
nach Kapuziner Holzstücke, wo sie freudig gelacht haben das Kino
in den Lokalen u. im Jäger u. den Vogelflügeln!

Der Komet Kroufek und seinen Vögeln & Fliegern sind Riesengen
hier, auf einem Vogelflugtag unvergessen, was! Vierzig Flüge
haben abwechselnd der Mannheim den Gang u. trotz Nebel, Krem
und Bergaufstiegen Kitzbühel überwunden: Böhmer, die bald in den
Nebel und verschwunden! Ich habe mich gewundert warum,
dann blieb einer der Alten Biermeister stehen, aber der Prokla
hier läuft eine Kremwolke vom Kremmen! Endlich stand
auf Kroufek, jetzt wunderlich überzeugt über unsere Gefahr,
aufscheißt Kreis alle die Reiblätter der Mitterling u. geht
wieder auf Kremm! Bei dem Vierter Aufstieg i. K. Kitzbühel (42 km von hier)
war er gelandet! - Nun wird die aufgestiegene Bergwelle ^{aus} auf
angeflogen ist, so ist jetzt das Gelände der Vogel am
abenteuerlichsten Gefolg für den Geländer in Kitzbühel u. für
seine Fähigkeit auf dem Gebiete des Vogelflügel-Feuerwehr.

H. am 10. Sept. 1931.